

BOLETÍN DE PRENSA No. 563 ->>

- Economía social se sustenta en el desarrollo y consolidación de cooperativas.
- UAA busca atender las necesidades de las cooperativas en los diferentes municipios de la entidad a través de diferentes acciones.
- Se realizó en la UAA la segunda Expo de Economía Social en Aguascalientes.

Como resultado de una mancuerna entre la Universidad Autónoma de Aguascalientes y el Instituto Nacional de la Economía Social (INAES), órgano desconcentrado de la Secretaría de Desarrollo Social de gobierno federal, se recibió en la Universidad a cuatro cooperativas con la finalidad de ofrecer orientación y apoyar a productores que trabajan bajo este esquema; esto como parte de la segunda Expo de Economía Social en Aguascalientes.

Al respecto, Mireya Castañeda Martínez, catedrática de la UAA, impartió una conferencia a productores del sector pecuario y agrícola en la que abordó el tema de impuestos, así como el uso de la tecnología para el desarrollo de negocios; y a la vez destacó que un cuarto del mercado mundial se debe a la economía social, de ahí la importancia de apoyar a las cooperativas para que se desarrollen y consoliden.

Fue así que manifestó que la UAA trabaja estrechamente con instancias como el INAES, la Secretaría de Desarrollo Social y el Instituto Nacional de las Personas Adultas Mayores (INAPAM), entre otras organizaciones, para atender las necesidades de las cooperativas en los diferentes municipios de la entidad, con el fin de impulsar la creación de más proyectos productivos.

Durante este evento, la decana del Centro de Ciencias Económicas y Administrativas (CCEA), Sandra Yesenia Pinzón Castro, dio la bienvenida a los asistentes y externó que en la Universidad Autónoma de Aguascalientes se fomenta una visión en la que el conocimiento que se genera debe ser compartido con los diferentes sectores sociales para propiciar mejores condiciones de vida para la población.

Debido a esto, Pinzón Castro recalcó que la UAA ha impulsado una vinculación estratégica de triple hélice en la que participan el sector gubernamental, educativo y la sociedad, con el objetivo de concretar diferentes proyectos, entre ellos algunos referentes a la economía social, con lo cual se busca beneficiar a los pequeños y medianos productores que mediante el trabajo colaborativo pueden desarrollar cadenas y cooperativas que propicien el desarrollo en todos los sectores.

Asimismo, la decana del CCEA apuntó que próximamente se ofertará por la Autónoma de Aguascalientes un diplomado en Economía Social, mismo que posibilitará impulsar esta perspectiva para la consolidación de más cooperativas.

En su momento el representante del INAES, Jaime Antonio Medina Tavares, destacó que impulso que ha dado la UAA al fomento de la economía social es importante, e incluso destacó el papel que desempeñan los programas educativos del CCEA y del Centro de Ciencias Empresariales del

Un cuarto del mercado mundial se debe a la economía social

Campus Sur, pues se ha permitido desarrollar proyectos productivos viables y, en particular, lograr la inclusión social.

